

A Toronto, brasseurs et restaurateurs se saignent à blanc pour résister aux partisans de la réduction des buvettes ; déjà un fonds de \$25,000 a été souscrit. La lutte sera chaude et la victoire chèrement payée.

\* \* \*

Une autre grande bataille se prépare au Nouveau-Brunswick, sur le terrain législatif et non plus municipal. Que fera le gouvernement ? Ou ne saurait le dire pour le moment ; tout un parti le pousse à la prohibition, aux mesures draconniennes, mais il semble plus probable qu'on s'arrêtera de préférence à l'option locale. Chaque municipalité règlera ses comptes avec l'alcool.

\* \* \*

Les contribuables de Dundee, comté de Huntingdon, Qué., ont réglé les leurs au mois dernier et il ne sera accordé de licence dans aucun canton du comté. Les tempérants chantent victoire.

\* \* \*

Nos journaux de Montréal ont longuement parlé de ce fameux hôtel qu'on voulait ouvrir rue Saint-Denis, en face de l'Université Laval, pour désaltérer nos étudiants, sans doute. Devant l'attitude énergique des autorités religieuses comme de tous les citoyens bien pensant, le projet a échoué. Tant mieux.

\* \* \*

La Fédération Nationale dont tout le monde connaît le zèle à promouvoir les intérêts de la tempérance et qui fut loin d'être étrangère au succès dans l'affaire de la rue Saint-Denis, ouvre au moment où nous écrivons une grande « kermesse » au profit des œuvres antialcooliques.

*La Tempérance.*

*(No de décembre).*